

Acuerdo de 11 de mayo, nombramientos militares.

El Gobierno:

Considerando de interes vital la ocupacion de las fortalezas de San Carlos y el Castillo viejo, así como el arreglo de sus fortificaciones para la mejor defensa; y teniendo presente que el Capitan don Pedro Rojas que servia la Comandancia de aquellas fortalezas, se halla actualmente desempeñando las funciones de Gobernador militar en el Departamento de Chontales: que además se hace precisa la inspeccion en dichas fortalezas para la mejor disposicion y arreglo en las operaciones militares que tengan lugar; en uso de sus facultades.

Acuerda:

1° Nómbrase Comandante de las indicadas fortalezas, al señor General don Francisco Gutierrez.

2° El T. Coronel don Carlos Alegría servirá la Comandancia en el Castillo viejo, con sujecion al de San Carlos como está dispuesto.

3° El señor General don José Bonilla, con las funciones de Inspector en el lago y rio, pasará á las indicadas fortalezas y dispondrá todo lo que crea conveniente y útil.

Comuníquese—Granada, mayo 11 de 1863—Castillo.
